

« Un jour pousse l'autre »

Un film de Bernard Boyer

Dans un hameau isolé des Alpes françaises, Charles et Edouard Cros partagent un quotidien hors du temps et s'interrogent : si l'un devait disparaître, qu'advierait-il de l'autre? de la ferme ? Instants de vie, morceaux d'humanité, on est au plus près des personnages. L'émotion est intacte et le spectateur touché par la comédie ou la tragédie de la vie. Ce film fait suite à « Charles, Edouard ou le temps suspendu » réalisé en 2003.

Billetterie à l'entrée

Documentaire, durée : 52'

(projection numérique hd)

présenté par l'auteur

Contact : boyerbernard77@neuf.fr

©2014, B. Boyer - Imprimerie Horizon.



En première partie et aux antipodes des Alpes : **la Patagonie** **« Terre de Feu, voyage en bleu »**

court métrage de 18 minutes, réalisation Bernard Boyer

La Terre de Feu et le canal Beagle au pied de la cordillère Darwin. Un voyage raconté à Cristina Calderón, dernière descendante du peuple Yaghán qui a vécu 7000 ans dans ce bout du monde. Une navigation au milieu des glaces où la couleur bleue, celle de ces glaces millénaires, pourrait bien disparaître...